

山手小学校PTAだより



令和6年2月28日発行

佐世保市立山手小学校PTA
会長 三枝 裕司

本日は2月13日(火)19時より行われました、第8回実行委員会の内容についてお伝えします。
※ご報告遅くなり申し訳ありませんでした

 会長より...本来ならば3月実行委員会で終了となりますが、PTA活動の見直しの一環として今月が最後の実行委員会となります。まだ学年部などの取り組みが残りはしているものの、今年度はコロナの取り扱いの見直しがあつて概ね予定していた活動ができたと思つてます。これもひとえに今回ご出席して頂いた皆さんのご協力があつての事だと思つています。ありがとうございました。活動を通して私の感想ですが、子ども達の笑顔が見れたということが一番の成果かなと思つています。また保護者の方々も子どもとの向き合い方などを考えるきっかけになつたらと思つています。来年度以降も家庭数の減少もありますし、役員のなり手など難しいところもあるので、新しい執行部になつても活動の見直しやっけていけるように引き継ぎを行っていきますので皆さんよろしくお願ひします。

 校長先生より...早いもので今年度も2月となり残り約一ヶ月あまりで今年度が終了となります。学校はまとめの時期になり特に6年生は進学しますので小学生の生活面、学習面等を総括できるよう取り組んでいるところです。

また他の学年に関しても進級に向けて今の学年で育てた部分を身につけさせたいと各担任で取り組んでいます。

この時期、一年間終わろうとしていますのでお世話になつた方々に感謝の気持ちを伝えたい、そういう時期でもあるかと思ひます。先週、地域の見守りボランティアの方、図書ボランティアの方々をお呼びして感謝の会を行いました。

コロナでなかなか地域の方々を学校にお招きできない時期が続きましたが今年はお招きする事も出来ました。

6年生が中心となり集会の運営、司会など実施することができました。来て頂いた方から「来て良かった、ありがとう」「子ども達の笑顔がみれて良かった、子ども達とふれあえて良かった」とのお言葉を頂きました。

PTAに関しても2月となりまとめの時期にもなります。また来年度の準備時期ともなりますので、よろしくお願ひします。

 学校より...(教頭先生より)

6年生は卒業式まで残り23日あまりとなりました。在校生は残り27日程です。校長先生からも話がありましたように学校生活もまとめの時期となり慌ただしい日々となつてます。ご家庭でも子ども達の様子が変わつたなどありましたらご連絡下さい。今年度最後の授業参観となり、その際に昨年12月に実施した学力テスト結果を各学年参観日にあわせて配布予定です。

【各専門部の活動報告】

※会務報告書をもとに報告



【学年部より】

1年生...親子レクでは凧揚げを実施。担任の先生にも協力を得ながら出来ました。またその他活動も特に問題なくできました。

2年生...昨年11月に親子レクを実施。担任の先生にも協力を得てスムーズに行えました。ありがとうございました。

3年生...親子レクを実施。司会進行など保護者が行いましたがスムーズにいかず時間が長引

きました。担任の先生にも協力を得ながら行えたら良かったのかなと思いました。
4年生・・・親子レクを昨年実施。子ども達に担任の先生より第三希望までとって頂きドッチビーに決定しました。司会進行などでもたついで保護者、子ども達にも迷惑かけた など感じました。

5年生・・・今年度最後の授業参観後に親子レク、クレープ作りを行います。

6年生・・・今年度最後の授業参観後に第2回目の親子レク、コサージュ作りを行います。また卒業式後にある謝恩会の方も現在準備を行っています。

※学年部の方には親子レクの日程調整など、ご迷惑をおかけしました。また各学年ともに無事に実施できて良かったと思っております。ご協力ありがとうございました。

【専門部より】

文化部・・・やまてぼし作成を行いました。パソコン等での作業がありパソコンがなかったので作業が大変でした。

母の会・・・ベルマーク回収を今年度3回行いました。給食試食会も2回実施しました。今後、入学説明会の際に給食試食会を実施するのか相談になるかと思っております。ベルマーク回収もなかなか集まらず年に2回に減らしてもいいのかなと感じました。

保健体育部・・・活動に関しても役員の方々が協力的でスムーズに行えたと思っております。

生活安全部・・・今年度は活動する月が多くあり役員の方には負担になったのではないかと思っております。活動のまとめはまだ出来ていないが取り組めた部分は評価する、取り組みが出来なかった部分に関しては次年度に引き継ぎをしたいと思っております。活動に対して人数が少ないと感じました。活動を減らすのも考えましたが内容を削ることが出来ませんでした。活動内容の見直しも検討すべきかと感じました。

【地区より】

花園町・・・昨年、夏休みに約一週間程ではありましたがラジオ体操を実施しました。また交通当番も一人体制になり各家庭への負担も軽減されたのではないかと感じてます。今後の課題としてはここ数年人数が減ってきて、また次年度も減るのではないかと思っております。学校への距離が少しあるのですが子どもが安全に学校まで登校できるよう保護者で見守り、声掛けを行いたいと思っております。

山手町・・・町内で昨年7月に行われた交流会(子ども達と保護者)で上映会を実施しました。その際に地区の方々とお話をしましたが、今後子ども会だけで行事などが世帯数、子ども達が少ないこともあって活動できなくなることや、町内会では餅つき、熊野神社などでの行事を子ども会へお誘いがありますが各家庭、仕事の関係や都合などにより参加が難しいことを町内会の方々にもお伝えしていかなくては、と思っております。次年度の役員の方に町内会での行事、情報を子ども会でも共有して参加、不参加は各家庭に委ねる形になるかと思っております。次年度より人数が減るので交通当番も一人体制になってますので出来るだけ欠席をされないようお願いしています。

名切町・・・例年行われていた、夏休みレクも中止をしておりました。理由としては子ども数の減少、各家庭の都合などにより不参加される方が増えていることもあり、その年、その年で実施する行事を縮小して保護者の意見も取り入れながら無理なく活動をしていこうと考えていると思っております。

折橋町・・・一年を通して子ども達同士が顔を合わせて活動、行事を実施することが出来なかったが、季節に応じてお菓子、玩具の配付で喜んでもらったのではないかと感じております。折橋一組は①班から④班までありますが青年部の方よりイベントの手伝い等があればしますなどお声掛けがありました。行事の共有もありますので次年度の方に引き継ぎをしたいと思っております。役員でもLINEグループ活用にて話し合い等を行ってきました。

松山町・・・昨年クリスマス会を実施。コロナ禍の時は子ども達だけの参加、または中止であったりしましたが、今年は町内会の方も一緒になって行事参加ができたので良かったです。松山地区でも登校する際、バラバラで登校だったりボランティアの方が着いていけなくて困っていたので次年度は登校班での登校する際の見直しも等、引き継ぎをしたいと思っております。

烏帽子・田代町・・・特に活動はしてませんが、敬老の記念品を対象者の方へ子ども達と共に届けました。烏帽子地区、田代地区は町内が違うので一緒に活動するのが難しいのかなと感じました。今後の活動に関しては何をやるというのは決めていません。

出席された先生方から



校長先生より～本校が良い菌の表彰を受けました。中規模校の優良賞を受けました。12月は健康面でも表彰を受け山手小の子ども達は健康な子が多いなと感じています。各家庭でのご協力があったと思っています。ありがとうございます。

養護教諭:前田先生より

今年一年すすすくカード2回の実施、ノーテレビ、ノーゲームデー実施、保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。2回目すすすくカードの結果については後ほど報告いたします。

昨年11月、12月とインフルエンザ報告が多数ありましたが現在は感染者なしとなっています。引き続き感染症予防対策を行っていきたくと思っています。

また歯科受診結果表、再検査の用紙を貰われたご家庭に関しましては再受診をお願いします。また4月に入りましたら検査等ありますので今年度中に受診をお願いします。

一年担任:馬込先生より

保護者の皆様の話を伺っていて私達の知らない部分で子ども達を支えて頂いてたんだ思い、感謝の気持ちでいっぱいになりながら話を聞いてました。

1年生担任をしていますが、早いもので1年生も2年生となります。参観日にて一年間できるようになった事の発表を子ども達がします。それが終わりましたら6年生を送る会に向けての準備をします。

スクールサポートスタッフ:川内さん

今年度より山手小のスクールサポートスタッフを務めました。最初は不安でしたが学校の先生方、PTA役員の方々、サポートもあり、何より子ども達が笑顔で接してくれたのが、とても嬉しかったです。また今後もよろしくお願いします。

教務:原口先生

教務2年目、担任を4年間させてもらって保護者の方とも顔見知りになっての教務2年目となり保護者の方より頼りにされる部分も多くありました。その場面で適切なアドバイス、適切に対処できていたかなと考えた時に抜けたところもあったのではないかと、また保護者の方から支えて頂いた部分があって今までやってこれたのかなと感じています。

私は卒業式に向けて準備をしているところです。6年生は理科を担当していてプログラミングをしています。授業の時も子ども達の方が先に進んでいてそんな子ども達の姿勢が素晴らしいと思います。今からの時代、私もついていけるのかなと心配になりました。

残り一ヶ月程ではありますが子ども達が安全に過ごす、6年生は笑顔で卒業式を迎えるのを目標に頑張りたいと思います。

次回のお知らせ
新旧役員引き継ぎ会

4月12日(金) 19:00～



学校行事・PTA活動・予定・案内

<学校・PTA関係>

- 1 授業参観、懇談会 (高学年:親子レク) [2/14(水) 各教室など]
- 2 授業参観、懇談会(中学年) [2/15(木) 各教室]
- 3 授業参観、懇談会(低学年) [2/16(金) 各教室]
- 4 卒業式[3/18(月)]
- 5 修了式、離任式[3/22(金)]
- 6 令和6年度1学期始業式 [予定:4/8(月)]
- 7 入学式 [予定:4/10(水)]



市P連、PTA関係

- 1 第3回学校保健委員会 [2/14(水) 校長室]
- 2 第3回中部ブロック校長、会長会 [2/15(木)清水地区CC]
- 3 第2回学校支援会議 [2/22(木) 校長室]
- 4 令和5年度会計監査 [予定:4/10(火)]
- 5 新旧役員引き継ぎ会 [予定:4/12(金)図書室]

報告事項

1. 授業参観、懇談会(性教育セミナー)[12/18.19.21 各教室など]
2. 2学期終業式[12/22(金)]
3. 冬季休業[12/23(土)~]
4. 3学期始業式[1/9(火)]
5. 入学説明会[2/2(金) 家庭科室]
6. 子ども期歯科保健研修会 [2/10(土) 体育文化館]

以上です。日頃より保護者の皆様方にはPTA活動へのご理解、また子ども達のより良い学校生活を送れるよう様々な活動参加をして頂きました。ありがとうございます。

今年度、各先生方、専門部、地区長と役員を引き受けて下さいました保護者の皆様、一年間ありがとうございました。またお疲れ様でした。また来年度もよろしくお願いいたします。

記録～PTA執行部 庶務:牧山

